

L'atelier [INSERFAC](http://www.atelierlethiers.com) (siège à Clermont Ferrand) propose une animation touristique. Il s'agit de la possibilité de réaliser son couteau Le Thiers®. 1.200 couteaux ont été réalisés depuis le début de la saison. Inserfac propose cette animation depuis sa création en 2011. Il s'agit d'une initiative pour l'emploi puisque le but est aussi d'accompagner les personnes éloignées de l'emploi ainsi que les bénéficiaires des minima sociaux. 8 personnes en situation de fragilité sont employées en contrat d'insertion d'un an, 75 ont été accompagnées depuis le début. 15.000 couteaux auront été fabriqués en 8 ans. 43 % des personnes qui sont passées par l'atelier l'an dernier ont trouvé un emploi, CDI ou CDD de plus de 6 mois. www.atelierlethiers.com